



## 最後の地区児童会

8日（水）に本年度最後の地区児童会が行われました。今年度の反省と新1年生への登校班の集合時刻等を記した手紙を書いてもらいました。今まで頑張って登校班を引っ張ってくれた6年生に感謝です。そして新しく班長になる4・5年生に新たに登校班をはじめ、いろんなところで下級生を引っ張ってほしいと思います。



## 百人一首大会、結果が決まりました！



全校児童が頑張って取り組んだ百人一首大会。優勝が6年生の石坂陽菜さん、準優勝が5年生の森田コウジ君という結果になりました。

学年間の垣根を越えて下級生が上級生に善戦をしたり、みんなで一つのことに取り組んだりする姿は、励徳小学校の良さの一つだと感じました。

卒業式まであと少し。1～5年生は6年生の良いところを見て、さらに成長してほしいと思います。



## 卒業式の服装について

3月23日（木）は卒業式が行われます。今週からは在校生の練習もはじまり、台詞の練習などを頑張っているところです。なお本校では卒業式には全学年が参加することになります。

それに関しまして、卒業式は「式典にふさわしい服装」で参加してもらえればと思います。スポーツウェアやジーンズ、赤や黄色などの派手な色合いは避けてもらえればと思います。保護者の皆様にはお手数おかけするかと思いますが、6年生が厳粛な雰囲気の中で励徳小を巣立つことができるようにご協力いただければと思います。